

Pressemitteilung

Heimbewohner setzen Zeichen gegen Krieg in der Ukraine

Gernsbach, 28.03.2022

In unserem Seniorenzentrum „Am Hahnbach“ in Gernsbach haben sich Heimleitung und Heimbewohner eine großartige Aktion gegen den Krieg in der Ukraine überlegt.

Die gemeinsam gestaltete Bastelaktion am Freitag, 18.03.2022, fand in den Räumlichkeiten des ASB Seniorenzentrums „Am Hahnbach“ statt. Hand in Hand erstellten Heimbewohner und Heimmitarbeiter dieses Zeichen gegen den Krieg in der Ukraine. Als sichtbares Zeichen wurde das gestaltete Plakat von den Bewohnern unterschrieben. Seit dem 21.03.2022 hängt das Plakat am Eingang zu unserem Seniorenzentrum aufgehängt.

Frau Kirstin Ihlenfeldt, Einrichtungsleitung in Gernsbach dazu: „Wir möchten mit diesem Plakat unsere Solidarität und Verbundenheit mit den Menschen in der Ukraine zum Ausdruck bringen. Wir freuen uns, dass so viele Heimbewohner sich an dieser Aktion beteiligt haben.“

Das ASB Seniorenzentrum „Am Hahnbach“ befindet sich in ruhig in schöner Lage am Stadtrand von Gernsbach und doch nur 700 m bis zur historischen Altstadt. Mit seinen 85 Pflegeplätzen und 12 Seniorenwohnungen bietet das Haus viel Platz zur individuellen Pflege.

Der ASB betreibt in Baden-Württemberg 23 Pflegedienste und betreut fast 5.000 Kunden in der Häuslichkeit. Er gehört damit bundesweit zu den größten und profiliertesten Anbietern in diesem Bereich.

Neben der ambulanten und stationären Pflege betreibt der ASB Südbaden Rettungs- und Krankentransportdienste, Fahrdienste für Menschen mit Behinderung sowie ab Herbst 2022 einen „Wünschewagen“, mit dem sterbenskranke Menschen zu Orten oder Veranstaltungen gefahren werden.

Rückfragen und Interviewwünsche:

ASB Südbaden

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sandra Wolf

Tel.: 07841/ 2007 – 26

presse@asbsuedbaden.de

www.asbsuedbaden.de